

Rajoy propose à Trump d'être l'interlocuteur étasunien dans des dialogues internationaux



Madrid, 8 février (RHC)- Le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, a proposé au président des États-Unis, Donald Trump de servir d'interlocuteur des États-Unis en Europe, en Amérique latine, en Afrique du Nord et au Moyen-Orient ».

Mariano Rajoy et Donald Trump ont eu une conversation téléphonique au cours de laquelle ils ont échangé des vues sur les relations bilatérales, sur la sécurité et sur l'économie.

Dans ce contexte, le président du gouvernement espagnol s'est dit disposé à développer de bonnes relations avec la nouvelle administration étasunienne.

Pour sa part, Trump s'est intéressé de façon spéciale à la situation de l'économie espagnole.



Radio Habana Cuba